

ACS – Express

Vereinsinfo des Akkordeon-Club Stubersheim e.V.

-2. Ausgabe 2007 -

www.acs-info.net

Stubersheim, 02.12.07

ADVENTSFEIER

Fußball-WM 2006

HOFSTETT ■ Mit dem Lied '54-'74-'90-2010 haben die Jüngsten des ACS an der letztjährigen Adventsfeier die Euphorie der Fußball-WM im Sommer noch einmal hochleben lassen.



ADVENTSFEIER

Flaschendreher im Orch.I

HOFSTETT ■ Mit einem gemeinsamen Flaschendreher endete das letzte Adventskonzert des ACS im Hofstetter Gemeinschaftshaus. Der Vorsitzende Karl Kustermann hatte das Spiel kurz vor dem Nachhausegehen angeordnet!

Zuletzt waren nur mehr ein paar SpielerInnen zum Aufräumen da, als Karl alle zu einem Kreis in der Halle aufstellte. Bei allen herrschte große Verwunderung, was denn das bedeuten sollte. Der Vereinsboss beauftragte dann den Schlagzeuger Jürgen Kaiser damit, eine leere Weinflasche in der Kreismitte auf dem Boden zu drehen. Da wurde manches klar. Aufregung machte sich breit: Flaschendreher – waren wir dafür nicht zu alt? Als die leere Flasche dann vor Angelika Frei zum Halten kam, überreichte ihr Karl einen wunderschönen, großen Weihnachtsstern, der als Dekoration auf der Bühne gestanden hatte. Aha, deshalb also das Spiel. Nach einer zweiten Runde ging ein weiterer Weihnachtsstern an Sabine Renner.

Auftritt am Kinderfasching im Februar 2007:



■ HAUPTVERSAMMLUNG kurz und knapp

- 31. Januar 2007, 20.00 Uhr
- Orchester I spielte zur Begrüßung die Amselpolka
- der ACS hat derzeit 127 Mitglieder (54 aktiv)

Ein herzliches Dankeschön an **Dieter Schöfisch**, der uns vom Ausflug an die Musikmuschel in Friedrichshafen eine tolle Film-DVD gemacht hat! Weiterer herzlicher Dank gilt **Gerd Maurer** für die vielen Fotografien der Ereignisse im Jahr 2006/07! Vielen Dank an **Ralf Noller**, der am Adventskonzert die Porträtfotos von uns geschossen hat, damit wir endlich Material für die Internetseite haben.

■ KONFEKAFFEE



Im März dieses Jahres hatte Anita Klein ihre Akkordeontruppe zum Konfekaffee am Montag nach ihrem großen Fest eingeladen. Im ganzen Flur hatte Anita ihre Kunstwerke ausgestellt, die von ihren Gästen bewundert wurden. Anita hat ein ausgesprochen großes Talent für die bildenden Künste!

■ GOLDENE KONFIRMATION

Am 6. Mai spielte das Orchester in der Stubersheimer Johanneskirche zum Gottesdienst. Alle Männer und Frauen, die vor 50 Jahren in der Gesamtkirchengemeinde konfirmiert wurden, trafen sich wieder zur Erinnerung an das damalige Fest.



TERMINE 2007/08:

- 02.09. Weinfest Stubersheim beim Sportplatz
- 09.09. Ausflug an den Bodensee zum Sea Life
- 02.12. Adventsfeier, Gemeinschaftshaus Hofstett-Emerb.
- 29.01. Hauptversammlung Gemeindehalle Stubersheim

KINDERFASCHING STUBERSHEIM

Am Stubersheimer Kinderfasching spielt nicht nur das Kinder- und Jugendorchester in der Stubersheimer Halle, sonder auch Margit Drixler unterhielt die Narrenschaft mit Akkordeonmusik. In diesem Jahr war sogar ein Duo zu hören: Margit's Sohn Manuel begleitete gekonnt am Schlagzeug! Klasse!



GEBURTSTAG

Klaus wird 40

SONTBERGEN ■ Beim Sontberger Michel feierte Klaus Kustermann am 5. Mai in seinen Geburtstag hinein. Dazu hatte er auch die SpielerInnen des ACS eingeladen. Zu Beginn der Feier spielte das Orchester 3 Stücke auf. Dann ging es zum gemütlichen Beisammensein. Achim unterhielt unterdessen die Geburtstagsgäste mit Musik auf seinem Keyboard und spielte eigens ein extra komponiertes Stück für seinen Papa.

Mit einem besonderen Highlight warteten Reiner Ziegler und Dieter Schleppe auf: sie spielten mit ihren „Steirischen“ einige Stücke. Reiner hatte sich dieses Instrument vor gar nicht langer Zeit gekauft und selbst beigebracht.

Die SpielerInnen des ACS sangen für Klaus ein extra gedichtetes Lied.



NEUANFÄNGER 2006

Im Oktober 2006 haben folgende Kinder mit dem Akkordeonunterricht begonnen:



v.l.: Christian Frei, Max Schrag, Anna Botzenhardt, Lea Barth.

FÜR SIE NACHGEHAKT

Liebe Leser, in manchen Fällen gehen wir den Dingen schonungslos auf den Grund!
Warum Heike Witzgall am Geburtstag von Klaus nicht mitspielen konnte, das haben sich viele Gäste gefragt. Ein aufmerksamer Beobachter hat nun den vermeintlichen Grund gefunden: Heike hatte beim Sontberger Michel was ganz anderes vor. Insider wissen, dass der Most dort recht gut sein soll!?!? ☺



Foto: Wolfgang Kustermann

KEGELN MIT DEM KIJUORCH

Im März waren wir gemeinsam beim Kegeln im Geislinger Kegelzentrum.

